



Telesecundarias Veracruz

Las trece colonias



Escribe una letra “x” equis, en cada cuadro que corresponda a una inconformidad de los peregrinos de las 13 colonias.

No les gustaba el nombre de las colonias fundadoras

No tenían participación en las decisiones del rey Jorge III

El mercado era controlado por la corona

Se empezaron a dedicar al contrabando de mercancías

Debían pagar los gastos del ejercito

Les pidieron ocupar los territorios de Canadá

Debían tomar un té de un sabor que no les gustaba

Les impidieron ocupar territorios del norte

El aumento de impuestos a diversos productos

Debían trabajar mucho para construir sus casas

Debían profesar la religión protestante

Uso de papel timbrado para controlar el comercio

Uso de ropa en colores serios y faldas largas